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Conselho Municipal de Assistência Social do Município de São José do Rio Pardo 

Criado pela Lei Municipal nº2.014 de 26/01/1996. 
 

 

1ª Reunião Ordinária - 2025 

Ata de Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social- CMAS 

 

 
Aos  vinte e dois dias do mês de janeiro, do ano de dois mil e vinte e cinco, às 8h, os integrantes do Conselho 

Municipal de Assistência Social (CMAS) listados no final desta ata, reuniram-se, de forma online para a 

primeira reunião ordinária do ano, conduzida pela presidente Angélica Carraro Paschoaloni, a qual após 

cumprimentar os conselheiros iniciou a reunião de acordo com a pauta. Item1- Aprovação de repasse de 

recursos financeiros por meio do Fundo Estadual de Assistência Social (FEAS) para investimento de 

ações voltadas ao desenvolvimento das macroatividades da Vigilância Socioassistencial. A gestão da 

Secretaria de Assistência e Inclusão Social representada pela secretária      Nathália Pinesi Fernandes Mendonça, 

apresentou as informações referentes ao Aceite ao Cofinanciamento do Recurso Estadual para ações da 

Vigilância Socioassistencial aos municípios, conforme Resolução SEDS n°38/2024 no valor de R$19.560,00 

(dezenove mil, quinhentos e sessenta reais) essa transferência financeira permitirá utilizar em despesas em 

investimentos. Esses investimentos (despesas de capital) deverão ser executados, obrigatoriamente, na 

mesma categoria econômica, sendo vedada a utilização dos recursos em natureza de despesa diferente 

daquela para a qual foi repassado.Com isso as atividades executadas através da Vigilância, contribuirá para 

a melhoria da gestão da política de assistência social e para o atendimento das necessidades da população 

em situação de vulnerabilidade social. Após apresentação a Presidente solicitou a aprovação dos membros 

do CMAS, que foi concedida por unanimidade. Item 2- Aprovação do Calendário de reuniões: O 

calendário de reuniões do conselho para o ano de 2025 foi colocado para apreciação dos conselheiros, foram 

discutidas as melhores datas e será publicado no Diário Oficial para o conhecimento e participação de todos 

que tiverem interesse, além daqueles que são membros efetivos do Conselho. Não havendo mais nenhum 

assunto a ser colocado em pauta, Eu, Angélica Carraro Paschoaloni, Presidente do CMAS, lavro a presente 

ata que será lida e se aprovada será assinada por mim    e por todos os presentes na próxima reunião ordinária. 

Participam da reunião os seguintes conselheiros: Angélica Carraro Paschoaloni, Ana Carolina Breda 

Ballarin, Angela Maria Boldrin, Luciana G, de Oliveira Canavezi, Nayara C. J. Breda, Ariane Mapelli Boaro, 
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Ana Lúcia Xavier Lopes, Renato Donizete M. Gonçalves, Larissa N. Della Torre, Solange Barbosa, Simone 

Maria de Resende Bueno, Mary Cristina da Cruz, Susana Maria Dias, Paola Medeiros e Nathalia P. 

Fernandes Mendonça. 

 

 

 

São José do Rio Pardo, 22 de janeiro de 2025. 

 

 

 

 
 

Angélica Carraro Paschoaloni 

Conselho Municipal de Assistência Social- CMAS 


